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Illustration : Heureusement que notre cher président est là,
pour défendre les chrétiens de Kabylie, persécutés par le
pouvoir mahométan d’Algérie. Ah non ! Ce n’est pas ça, c’est
de son indifférence dont il s’agit. Zut !

.



Les chrétiens d’Algérie, en réalité de Kabylie, seul endroit
de ce foutu pays où on peut encore s’exprimer autre chose
que l’islam, sont dans la ligne de mire du pouvoir arabo-
islamique algérien, celui-ci étant soumis à ses maîtres du
Moyen-Orient, Arabie Saoudite, Qatar et tutti quanti.

.

Des milliards sont déversés en Kabylie, pour islamiser cette
population  qui  garde  en  son  sein  trop  de  rebelles,  de
renégats. Il y a plus de mosquées en Kabylie que nulle part
ailleurs, dans ce funeste pays.

La Kabylie a gardé malgré tout, au grand dam des pseudo
arabo musulmans (*voir ce que dit à ce propos l’historien
Bernard Lugan), une partie de son âme ancestrale, à savoir,
chacun est libre de croire en ce qu’il veut, c’est une
affaire personnelle.

http://bernardlugan.blogspot.com/2017/02/nouveau-livre-de-be
rnard-lugan-algerie.html

.

Le nœud du problème est là. L’Algérie, cette nation qui n’en
est pas une et qui n’en sera jamais une, doit donner des
gages  à  sa  tutelle  arabo  musulmane.  Elle  doit  prouver
qu’elle fait partie, à part entière, de la oumma, qu’elle
est arabe et musulmane.

Pour le pouvoir algérien, se réclamant du monde arabe et
musulman, c’est :

Ces  kabyles,  ils  nous  emmerdent  avec  leur  amazighité,
laïcité,  chrétienté,  athéisme  et  même  l’islam  qu’ils
pratiquent.  C’est  une  espèce  d’ersatz  de  différentes
croyances, rien à voir avec notre valeureux islam.

Ils nous empêchent donc d’être bien vus, d’être considérés
comme de bons musulmans, par nos maîtres saoudiens, et plus
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largement de la péninsule arabique. Bon sang ! Ça ne va pas
se  passer  comme  ça,  on  va  les  mater  ces  empêcheurs  de
tourner en rond.

D’abord,  on  fermera  tous  leurs  lieux  de  singeries
chrétiennes. Bien sûr, on ne va pas faire ça d’un coup, on
risque de s’attirer les foudres de nos alliés du monde
chrétien.

On arrêtera tous ceux qui oseront avilir l’islam : manger
pendant le ramadan, les couples non mariés…

Aussi, on ne les laissera pas brandir leur drapeau amazigh
loin de toute islamité, leurs femmes ne porteront pas, dans
nos  institutions,  leurs  tenues  traditionnelles,  ces
dernières n’ont à rien voir avec nos traditions islamiques.

Marre  mais  marre  de  ces  Kabyles,  traîtres  à  la  oumma,
diviseurs (ou plutôt qui mettent à nu l’inconséquence de la
nation algérienne, sans queue ni tête).

La meilleure, c’est que maintenant de plus en plus d’entre
eux veulent se séparer de nous, pour pratiquer librement
leur laïcité de mer…, nous ridiculiser dans tout le monde
musulman.

Pour qui ils se prennent ces petits merdeux qui ne veulent
pas faire allégeance, à notre très grand, notre saint allah,
le créateur de toute chose ?

L’Algérie est musulmane point barre, et tout ce qui y naît,
ou vit doit l’être, de gré ou de force, on vous le dit. On
fera tout pour les briser ces salauds de mécréants.

Les kabyles auront beau pleurnicher, auprès des instances
internationales, nous savons que nous ne craignons rien.

Ce n’est pas Emmanuel Macron, par exemple, qui viendra nous
dire quelque chose. Au contraire, il est de notre côté,
lui !



Voyez  comment  il  défend  nos  voilées,  nos  barbus,  nos
ressortissants. Il se plie en quatre pour eux, pour nous.

Jamais, il ne prend ni fait ni cause, pour ceux qui n’aiment
pas l’islam. Au contraire, il les admoneste sans tarder,
pour faire cesser leurs prises de position islamophobes.

Nous n’avons rien à craindre de lui, il est proche des
nôtres, frères musulmans, nos pseudo musulmans modérés…

Ah ! Notre bon Emmanuel, que ferions-nous sans lui ?

Il est si loquace quand il s’agit de nous défendre, et si
peu présent quand il faut soutenir les chrétiens persécutés.
C’est  là  la  garantie,  pour  nous  de  sa  loyauté  la  plus
totale.  Et  puis,  nous  lui  apportons  l’assurance  de  la
primauté de la France en Algérie, ça ne se refuse pas, n’est
ce  pas  ?  Même  si  tout  ça,  n’est  que  de  la  poudre  de
perlimpimpin !

Dès le début, il nous a montré qu’on pouvait compter sur
lui. L’histoire tronquée que nous avons montée de toute
pièce, il en a fait sienne.

Ah ! Notre bon Emmanuel, le meilleur de nos alliés. Malgré
toutes les horreurs que nous commettons tous les jours, il
continue à dire que nous sommes un pays bien, un pays ami de
la France.

On tape sans vergogne sur les démocrates, chrétiens, athées,
pas de rappel à l’ordre de sa part. Par contre, dès que
quelqu’un se permet de parler mal des membres de notre
oumma, il est là vent debout, pour crier au scandale et
rappeler  que  l’intolérance  est  une  chose  insupportable,
avilissant la France. On ne pouvait rêver mieux en matière
de  soutien.  On  espère,  inchallah,  il  sera  réélu  aux
prochaines élections. Nous trouvons, d’ailleurs, que, par
bien des côtés, sa politique ressemble à la nôtre.



.

Tout ça pour dire qu’on a failli mourir de rire, quand on a
entendu l’appel du pasteur Samuel Peterschmitt, officiant à
l’église « Porte ouverte chrétienne ». Ce dernier a réuni
près de 500 pasteurs évangéliques de toute la France et de
quelques  pays  étranger.  Au  cours  de  cette  réunion,  le
pasteur Peterschmitt a lancé un appel au Président Macron
pour qu’il intervienne auprès de nous, pour que l’on cesse
(ah!ah!ah!)  les  prétendues  persécutions  des  chrétiens
protestants, chez nous, en Algérie. Les chrétiens dont il
est question, ne sont pour nous que de sales apostats, des
traitres  à  notre  chère  oumma.  On  ne  va  sûrement  pas
s’arrêter en si bon chemin, et encore moins s’excuser.

.

Est-ce qu’il croit ce petit pasteur qu’il va nous faire
peur, et que notre cher Emmanuel viendra nous réprimander ?
Peut être pour le calmer, notre Emmanuel fera mine d’aller
dans son sens. Mais nous, on saura que ce ne sera qu’une
prise de parole, pour faire diversion, afin que l’on puisse
continuer à faire, ce que l’on a bien envie de faire.

.

 

Les  manifestations  devant  nos  ambassades,  nos  consulats,
nous n’en avons que faire. Alors faites, au contraire, comme
ça,  on  montrera  à  nos  maîtres  que  nous  sommes  des
résistants,  que  nous  méritons  leur  confiance,  leur
considération,  machallah  !

https://www.infochretienne.com/decouvrez-les-villes-qui-orga
nisent-une-manifestation-pour-les-chretiens-dalgerie-le-24-
octobre/
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.

Eh oui ! Les Macron et consorts, on ne sait pas à quel jeu
ils jouent, et pour qui. Chaque jour, j’hallucine de ce que
je vois et entends, en France, venant d’une bonne part de
nos  politicaillons,  sans  oublier  les  journalistes,  ou
dirais-je plutôt journaleux.

Des  jérémiades  à  n’en  plus  finir  pour  dénoncer  ce  que
subissent les pauvres voilées, pendant que, de par le monde,
des  non  musulmans  vivant  en  terre  d’islam,  vraiment
victimes, eux, de toutes sortes de vexations, violences,
discriminations,  harcèlement,  ne  sont  jamais  simplement
évoqués par ces grands seigneurs. Quel média, ou si peu,
aborde cette question des non musulmans en pays islamique ?

Leur promptitude en revanche à défendre les pauvres enfants
de Momo en terre de France, me dégoute au plus haut point,
m’éloigne  un  peu  plus  chaque  jour  de  l’idée  que  je  me
faisais  de  la  France,  celle  qu’elle  était  une  grande
démocratie. Cette croyance est malheureusement en train de
partir en fumée.

Voilà quelques vidéos amateurs de ce qui s’est passé la
semaine dernière, pour les chrétiens de Kabylie. Et pourtant
face  à  ça,  comme  d’habitude,  comme  pour  Asia  Bibi  et
d’autres  situations  encore,  un  silence  assourdissant  de
notre classe politique et de nos médias.

.

 

 

.

 



 

.

Aussi,  sur  le  site  christianophobie.fr,  voilà  ce  qu’ils
disent, en substance, à propos du chef de l’Etat français :

Beaucoup d’internautes se sont étonnés de l’absence de vœux
de  Pâques  du  Président  Émmanuel  Macron  aux  chrétiens
français. Le Palais de l’Élysée a fait savoir que ce n’était
pas une « tradition républicaine ». Sur son blogue, Yves
Daoudal,  s’étonne  à  son  tour  :  la  rupture  du  jeûne  du
Ramadan  est-elle  une  tradition  républicaine  ?  Et  il
accompagne  son  interrogation  d’une  capture  d’écran  d’un
tweet du même Emmanuel Macron du 20 juin dernier… Minable.

du même Émmanuel Macron du 20 juin dernier… Minable.

Source : Le blog d’Yves Daoudal, 5 avril

 

 

https://www.christianophobie.fr/carte/emmanuel-macron-deux-poi
ds-deux-mesures
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